

## Comenzó segunda etapa y final de nueva Avenida Manuel Rodríguez de Llay Llay

Por años, y por el constante uso, la Avenida Manuel Rodríguez comenzó a tener serios problemas en su pavimento, lo que genera problemas tanto para los automovilistas como para peatones.

Debido a su larga extensión y los distintos sectores en mal estado, el municipio comenzó a desarrollar un proyecto tendiente a darle una nueva vida a esta transitada arteria llayllaína.

Por ello, y tras un trabajo de los equipos técnicos, se logró la aprobación

técnica de la iniciativa y ayer (miércoles), el Consejo Regional de Valparaíso de manera unánime aprobó los cerca de \$2.100 millones para construcción.

En el último trimestre del año pasado, comenzó la primera etapa desde Avenida O'Higgins hasta el cruce ferroviario en el Sector 9, que ya cuenta con un importante avance. Esta semana, comenzó el segundo tramo que empieza desde la Plaza Manuel Rodríguez hasta O'Higgins y que reemplazará una vía en mal estado por

**• Arteria que cruza prácticamente todo el centro de la comuna del viento se encontraba en pésimo estado por el paso de los años.-**

una moderna con los más altos estándares de calidad.

«Segunda etapa de la repavimentación de la Avenida Manuel Rodríguez. Una obra esperada y necesaria para mejorar la calidad de vida de nuestra gente, tras años de



Comenzó segunda etapa y final de nueva Avenida Manuel Rodríguez de Llay Llay.

soportar el mal estado de esta importante vía que cruza todo el centro de nuestra comuna.

«La segunda etapa va desde O'Higgins hasta la Plaza de Armas, el tramo en peor estado. La obra avanza según lo planificado y esperamos entregarla a la comuni-

dad en los próximos meses, cambiando la cara al casco histórico de Llay Llay, con el teatro pronto a ser remodelado, la Estación que ahora es un centro cultural, la nueva Avenida Varas y las mejoras en Balmece y Edwards. Seguimos avanzando con hechos y no

con palabras», expresó el alcalde Edgardo González Arancibia.

Se espera que las obras estén listas a comienzos del segundo semestre de este año. Además, el municipio informará los desvíos de tránsito de acuerdo al avance de las obras.